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 「こけし」は木
き

のおもちゃです。 昔
むかし

から東北
とうほく

のいろいろな場所
ばしょ

で作
つく

ってい

ます。 体
からだ

は、細
ほそ

くて長
なが

い筒
つつ

のような 形
かたち

をしています。その 体
からだ

に丸
まる

い 頭
あたま

が付
つ

いて、 女
おんな

の子
こ

の顔
かお

が描
か

いてあります。 

仙台市
せんだいし

青葉区
あ お ば く

の西
にし

公園
こうえん

には、高
たか

さが７．４ｍの大
おお

きい「こけし塔
とう

」があり

ます。有名
ゆうめい

な宮城県
みやぎけん

の鳴子
なるこ

こけしの 形
かたち

です。 体
からだ

に描
か

いてある「菊
きく

」の花
はな

の

絵
え

は、中
なか

に塗
ぬ

った赤
あか

い色
いろ

が見
み

えるように切
き

ってデザインしてあります。でも

古
ふる

くなったので、こけしの色
いろ

が変
か

わってしまいました。それで仙台市
せんだいし

は、

修理
しゅうり

することにしました。 

こけし塔
とう

は、１９６１年
ねん

にできました。１９８３年
ねん

にも色
いろ

を塗
ぬ

りましたが、

４０年
ねん

たって、また汚
よご

れて黒
くろ

くなっていました。 

 修理
しゅうり

は１３日
にち

に始
はじ

まりました。まず、こけしと石
いし

の台
だい

をブラシでこすって、

きれいにしました。そして、１６日
にち

と１７日
にち

に色
いろ

を塗
ぬ

りました。それで、こ

けしはきれいなクリーム色
いろ

になりました。中
なか

の赤
あか

い色
いろ

も見
み

えて素敵
すてき

です。 

 近
ちか

くに住
す

んでいる女性
じょせい

（７９歳
さい

）は「前
まえ

は汚
よご

れてかわいそうだった。若
わか

く

なった感
かん

じがしていいです」と話
はな

して、写真
しゃしん

を撮
と

っていました。 

 ４月
がつ

～６月
がつ

に西
にし

公園
こうえん

などで、花
はな

や 緑
みどり

を楽
たの

しむ「全国
ぜんこく

都市
と し

緑化
りょっか

仙台
せんだい

フェ



ア」というイベントがあります。たくさんの人
ひと

が仙台
せんだい

に来
く

るので、２５０万
まん

円
えん

ぐらいのお金
かね

を使
つか

ってきれいにしました。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）こけしは、 昔
むかし

から東北
とうほく

で作
つく

られている木
き

のおもちゃです。 

② （  ）こけし塔
とう

のこけしは、 体
からだ

の中
なか

に塗
ぬ

った赤
あか

い色
いろ

が見
み

えるように 

デザインしてあります。 

③ （  ）こけし塔
とう

は汚
よご

れて黒
くろ

くなっていましたが、今
いま

まできれいにした 

ことはありませんでした。 

④ （  ）こけし塔
とう

がきれいになったので、近
ちか

くの人
ひと

は 喜
よろこ

んでいます。 

 

   書
か

きましょう  

仙台市
せんだいし

の西
にし

公園
こうえん

には、      が 7.4ｍの大
おお

きい        があります。 

でも、      なって、こけしの色
いろ

が          しまいました。それで、 

仙台市
せんだいし

は         ことにしました。       ぐらいのお金
かね

を 

     て       にしました。 

 

    話
はな

しましょう 

１．東北
とうほく

にはたくさんの種類
しゅるい

のこけしがありますが、今
いま

まで見
み

たことがあり

ますか。 

 

２．あなたの国
くに

の伝統的
でんとうてき

な人 形
にんぎょう

や、好
す

きな人 形
にんぎょう

があったら紹 介
しょうかい

してくだ

さい。 


